Noch nicht

Monatslied November

Er kommt als Schlafes Bruder, schließt sanft die Augen zu. Von manchen schon erwartet, schenkt er ewige Ruh. Doch es führt kein Weg zurück.

Der Tod ist nicht das Ende. Der Himmel ist voll Licht. Ich glaube fest daran. Irgendwann.

Er öffnet seine Arme auch wenn man es nicht will. Wird alles Leben nehmen, die Dunkelheit ist still. Und es führt kein Weg zurück.

Der Tod ist nicht das Ende. Der Himmel ist voll Licht. Ich glaube fest daran. Irgendwann.

Ich muss jetzt Abschied nehmen und lasse dich jetzt gehn. Ich werde dich vermissen, bis wir uns wiedersehn. Deine Stimme klingt in mir.

Der Tod ist nicht das Ende. Der Himmel ist voll Licht. Ich glaube fest daran. Irgendwann.

Text: Antoinette Lühmann Musik: Jan Simowitsch www.monatslied.de